

Adoption d'une loi historique pour protéger l'écosystème de la région

Dossier de la rédaction de H2o
May 2023

Les législateurs chinois ont voté fin avril l'adoption d'une loi concernant la conservation écologique sur le plateau Qinghai-Tibet. La loi, adoptée lors d'une session du Comité permanent de l'Assemblée populaire nationale, l'organe législatif suprême du pays, entrera en vigueur le 1er septembre.

La Loi sur la conservation écologique du plateau Qinghai-Tibet est un nouvel ajout aux lois chinoises sur les régions spéciales, après l'adoption de la Loi sur la protection du fleuve Yangtze, de la Loi sur la protection du fleuve Jaune et de la Loi sur la protection de la Terre Noire. Cette loi interdit les activités de production et de construction susceptibles de provoquer l'érosion du sol dans les zones qui souffrent déjà d'une grave érosion du sol ou dont l'écologie est fragile. Elle interdit l'extraction de sable et les activités minières qui ne répondent pas aux exigences de conservation dans les réserves naturelles des sources fluviales et impose des règles strictes contre la construction de nouvelles centrales hydroélectriques de petite taille sur le plateau. La loi contient également des dispositions relatives aux voyageurs. Elle prescrit des sanctions à ceux qui jettent des détritus sur le plateau, stipulant que les personnes ayant commis des actes graves sont passibles d'une amende de 500 yuans (environ 72 dollars) à 10.000 yuans.

Ying Xie, Yishuang Liu - Xinhua